

**Betreff:**

Ärztliche Versorgung Gräselberg

**Antragstext:**

Der Magistrat wird gebeten, in einem gemeinsamen Gesprächstermin mit dem Ortsbeirat, der Geno 50, der Leitung des Altenheims Haus Hedwig und dem Gemeinnützigen Siedlungswerk Ffm (Als Eigentümer v. Haus Hedwig) durch die Errichtung eines Anbaus an das Altenheim als Arztpraxis die ärztliche Versorgung auf dem Gräselberg auch weiterhin sicherzustellen.

**Begründung:**

Die durch OV Gores geführten Gespräche mit den o.g. Beteiligten in dieser Angelegenheit verliefen positiv und berechtigen zu der Annahme, die Möglichkeit einer Nachfolgeregelung für den derzeit praktizierenden Arzt zu finden.

Wiesbaden, 04.03.2008